

Antrag

der Fraktion des Zentrums

betr. Bemühungen zur Freilassung von in der
Ostzone inhaftierten Jugendlichen.

Der Bundestag wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird ersucht,

auf dem Wege über das Internationale Rote Kreuz oder auf
eine andere irgendwie geeignet erscheinende Art und Weise
Bemühungen einzuleiten, die Freilassung der in der Ostzone
inhaltierten Jugendlichen Herrmann Josef Flade und Arno Esche
zu erreichen, gegebenenfalls gegen die Begnadigung der kommu-
nistischen Helgolandfahrer, von denen Goettsche noch in Haft
ist und die übrigen noch unter Bewährungsauflage stehen.

Bonn, den 7. März 1951

Dr. Reismann
Frau Wessel und Fraktion